
                

鹿島市教育委員会会議録（６月定例会） 

 

１ 開会、閉会、休憩の年月日時刻 

 （１）開会   令和７年６月２日（月）８時４２分 

 （２）閉会   令和７年６月２日（月）９時３６分 

 （３）休憩   令和  年  月  日  時  分～  時  分 

 

２ 出席及び欠席委員の氏名 

 （１）出席  吉牟田一広教育長   

池田正明委員   吉田美砂子委員 

岡田和人委員   山口知子委員    

    

欠席  なし 

 

３ 委員及び傍聴人を除き、議場に出席した者の氏名 

・江頭教育次長          ・山口生涯学習課長 

・山﨑人権・同和対策課長     ・加藤指導主事 

・堤指導主事           ・寺山給食センター所長 

・迎教育総務課課長補佐      ・江島生涯学習課課長補佐 

・三原教育総務課課長補佐     ・峰松生涯学習課課長補佐 

 

４ 会議に附議した事件の題目及びその内容[担当課長等説明] 

  

【議案第１７号】 

鹿島市立学校給食センター調理等業務委託事業者選定委員会委員の委嘱 

について  

 

（内容） 

鹿島市立学校給食センター調理等業務委託事業者選定委員会設置要綱

（２５年鹿市教委訓令甲第２号）第５条第１項の規定により、鹿島市立学

校給食センター調理等業務委託事業者選定委員会委員を任命又は委嘱した

いので、委員会の議決を求める。  

 

（提案理由） 

鹿島市立学校における学校給食の調理等業務の委託事業者を厳正かつ公 

正に選定するため、鹿島市立学校給食センター調理等業務委託事業者選定

委員会委員を任命又は委嘱したいので、この案を提出する。 

  

（質問事項等） 

なし 

    

※提案どおり承認【全員承認】 

 



                

【議案第１８号】 

鹿島市立学校給食センター運営委員会委員の委嘱について  

 

（内容） 

鹿島市立学校給食センターの管理運営に関する規則（昭和４６年教委規則

第５号）第４条第２項の規定により、鹿島市立学校給食センター運営委員会

委員を委嘱したいので、委員会の議決を求める。 

  

（提案理由） 

鹿島市立学校給食センター運営委員会委員の任期満了に伴い、この案を提 

出する。 

 

（質問事項等） 

  池田委員：委員名簿の中でどの学校もＰＴＡの役員が入っている中で、能

古見小学校は「能古見小学校ふれあい部長」となっています。

これはＰＴＡの役員ですか？ 

事務局：能古見小学校で以前、母親部長と言っていたものです。 

   

※提案どおり承認【全員承認】 

 

【議案第１９号】 

鹿島市スポーツ推進審議会委員の任命について 

 

（内容） 

鹿島市スポーツ推進審議会条例（昭和５３年条例第６号）第３条の規定 

に基づき、鹿島市スポーツ推進審議会委員を任命したいので、委員会の議

決を求める。 

 

（提案理由） 

鹿島市スポーツ推進審議会委員の退任に伴い、区長代表と学校代表を新 

たに委嘱したいのでこの案を提出する。 

 

（質問事項等） 

なし 

    

※提案どおり承認【全員承認】 

 

【議案第２０号】 

鹿島市社会教育委員兼鹿島市公民館運営審議会委員の委嘱について 

 

（内容） 

社会教育法（昭和２４年法律第２０７号）第１５条及び第３０条第１項 

の規定により、鹿島市社会教育委員兼鹿島市公民館運営審議会委員を委嘱

したいので、委員会の議決を求める。 



                

 

（提案理由） 

鹿島市社会教育委員兼鹿島市公民館運営審議会委員の任期満了に伴い、

この案を提出する。 

 

（質問事項等） 

吉田委員：公民館運営審議会の話し合いの内容にはどのようなものがあり

ますか。 

事務局：６地区７公民館ありますが、各地区公民館の運営に関してアドバ

イスをいただいたり、社会教育に関わる公民館事業を審議してい

ただいたりしています。新しい内容では、鹿島高校の生徒が地域

での活動をしたいという希望があり、高校生と一緒にできる活動

を検討しています。高校生が参加できる仕組みを作っていきたい

と思います。  

岡田委員：これから夏休みなど子どもが外で遊ぶ機会が増えてきます。熱

中症などの対策として冷房がきいている公民館の開放はできま

せんか。 

事務局：公民館によっては自由に出入りできるようになっています。今後

も呼びかけを行っていきたいと思います。 

 

※提案どおり承認【全員承認】 

 

【議案第２１号】 

令和７年度教育費予算の６月補正について 

 

（内容） 

教育費補正予算見積書により、市議会６月定例会に補正予算を提出する

ので、委員会の議決を求める。 

 

（質問事項等） 

  池田委員：給食の食材に対する寄附者、国際ソロプチミスト佐賀フレンズ

という団体はどのような団体ですか。 

事務局：国際ソロプチミストの組織のうち、佐賀県内にいくつかある支部

の一つです。国際ソロプチミストというのは、女性と女児の生活

を向上させることを重点的に取り組み、奉仕活動をしている団体

です。 

 

※提案どおり承認【全員承認】 

 

５ 承認事項 

【鹿島市教育委員会５月定例会議事録の承認について】 

 

※承認。[全員承認] 



                

６ 協議事項 

なし 

 

７ 報告事項 

・鹿島市立学校給食センター調理等業務委託事業者選定委員会設置要綱の一 

部改正について 

・寄附について（旭九州株式会社様・国際ソロプチミスト佐賀フレンズ様・七浦小学 

校図書購入指定） 

・学校施設要望聴取後の対応について 

・人権・同和問題に関する鹿島市民意識調査について 

 

（質問事項等） 

吉田委員：学校の施設要望について、七浦小学校の雑草対策はどうなりま

したか。 

事務局：ＰＴＡでも除草作業を行ってもらっています。民家との境でツタ 

が生えている部分については、除草できるピンを打って、ツタが

枯れるか試しています。今後も学校と話し合いながら検討を進め

ます。 

山口委員：北鹿島小学校に洋式便器の設置とありますが、ほかの学校はど

うなっていますか。 

事務局：今年度で整備率は５割程度ですが、特に西部中学校の設置率が 

２０数パーセントと低くなっていますので、それを改善するため 

に洋式便器を２４個設置予定です。全部を改修することはできな 

いので、予算の状況を見ながら行っていきます。 

 

８ その他委員会において必要と認めた事項 

・６月の学校行事等について説明 

 

（質問事項等） 

なし 

 

  鹿島市教育委員会 

  教育長              

                          令和７年６月２日 


